

El jueves 23 de mayo, celebramos el “Cumpleaños de la Patria”.

Como los niños están formando la noción de tiempo y para continuar avanzando en su construcción y en la de memoria colectiva, en las salas, previamente, observamos láminas y conversamos sobre lo que ocurrió en esa época de 1810.

Con la participación de las familias de 4 años y los alumnos de todos los grupos, caracterizados según las diferentes clases sociales: vendedores ambulantes, criollos: gauchos y paisanas, damas y caballeros, disfrutamos de una clase abierta, donde juntos descubrimos, con una muestra, objetos y elementos propios del ambiente y costumbres de ayer y de hoy. Conocimos y nos divertimos con los diferentes bailes: candombe, gato y minué, y terminamos la tarde compartiendo unos ricos pastelitos.

¡FELIZ CUMPLE, PATRIA QUERIDA!







